

## **Ausflug des Oberhausener Kanu-Vereins zum Wildwasserpark nach Hünigen im Elsass über Himmelfahrt 2017**

Bereits zum achten Mal ging es über Himmelfahrt für den Oberhausener Kanu Verein zur Wildwasserstrecke ins französische Hünigen. Mit dabei waren auch Mitglieder des WSV „Glück-Auf“ Walsum. Mit den Jahren stieg stetig die Teilnehmerzahl, so dass dieses Jahr 19 ¼ Paddler den Weg nach Frankreich auf sich nahmen. Neben dem Teilnehmerrekord konnte auch der Altersrekord geknackt werden. Der jüngste Mitreisende war lediglich 9 Wochen alt. Nach einer kurzen Nacht und langer Fahrt am Donnerstag wurde zunächst das Haus direkt an der Strecke bezogen. Als alles verstaut und die Zimmer bezogen waren, konnte den restlichen Tag die Strecke unsicher gemacht werden. Pünktlich zur Streckenöffnung am Freitagmorgen hielten die Übungsleiter Marcel Bieber und Dirk Schaefer eine Sicherheitsübung ab. Hier wurden das sichere Schwimmen im Wildwasser sowie das Retten mittels Wurfsack geübt. Auch wurden noch die einen oder anderen Tipps ausgetauscht. Den Wildwasser-Neulingen konnte so ein bisschen die Angst genommen werden, so dass im Anschluss noch viel mehr gepaddelt werden konnte. Die lange Öffnungszeit des Kanals am Freitag bis 21:00Uhr wurde beinahe komplett ausgenutzt. Abends waren einige Teilnehmer an der Kletterwand direkt gegenüber des Hauses zu finden. Am Samstag konnten vor allem die Jugendlichen keine Müdigkeit vortäuschen und waren wieder nur auf der Strecke zu finden. Es wurde jedes Kehrwasser genau unter die Lupe genommen und die vorhandenen Spielstellen eifrig ausgenutzt. Sonntagmorgen ging es für alle bei 32 Grad auf den Langen weg nach Hause. Alle Beteiligten hatten so viel Spaß an diesem Wochenende, so dass das Haus direkt wieder für 2018 gebucht wurde.